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議会報告会実施報告書 

 

 

１ 開催日時 令和６年１１月１３日（水）午後６時００分～７時３０分 

２ 開催会場 中央公民館 

３ 参加者数 ５人 

４ 出席議員 （班長）落合範良 （司会進行者）菅原隆文 

（報告者）相場未来子 （記録者）今野孝嶺 

 針金勝彦 畠貞一郎 

５ 報告内容 （１）令和５年度 議会の活動状況 

 （２）予算、決算等の審議概要 

①令和６年度能代市一般会計当初予算について 

②令和５年度能代市一般会計決算及び特別会計決算について 

６ 意見、要望、提言等  別紙のとおり 

７ その他特記事項（改善点・気付いた点を含む。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※報告書は班長が開催日から２１日以内に議長に提出するものとする。 



（１）議会に関する事項

番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
タブレット端末を導入するのであれば、傍聴
席から議員に意見を送れるようにできない
か。

開会中に議場で議員が対応するのは難しいの
ではないか。

2
議員からの政策議案の提出はあるか。議員
で意見をまとめて提出してほしい。

政策議案の提出はない。議員同士が意見交
換する場は決して多くない。

（２）市当局に関する事項

番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1

中心市街地の活性化を議題とした会議がた
くさんあるが、いきなり中心市街地を活性化
してくれというより、どういう市にしたいのかと
いう市民の合意を作ったうえで中心市街地
について議論すべきでは。

意見として承る。当局へ伝えたい。

2
「すまいる♡めんchoco定期便」が１歳までで
は短い。子育て世代の当事者の声を吸い上
げてほしい。

各種計画の策定や施策の検討の際には意見
聴取やアンケートをしていると思うが、まだ足り
ないという意見もあるということで当局へ伝えた
い。

3
市の負債は、市民１人当たりで計算するとい
くらか。

具体的な数字は今は資料がなく回答できな
い。

4
財政調整基金の残高と市の負債との差額
はいくらか。

具体的な数字は今は資料がなく回答できな
い。

（３）議会報告に対する質疑

番号 質疑の内容 報告会における対応

1
市長提出の議案が一件も否決されていない
理由は。

議員個々では賛否はあるが、議決は多数決な
ので賛成多数で可決されている。

2
行政視察が市の施策に反映された事例も
紹介してほしい。

令和4年度の明石市への視察が「すまいる♡め
んchoco定期便」に反映されている等の事例が
ある。

3
資料を当日見せられても質疑が思いつかな
い。事前に見られないか。

意見として承る。

4
行政視察の視察先はどうやって決めている
のか。

各委員会で委員から調査したい項目や自治体
を挙げてもらい、委員会内で検討して決めてい
る。

5
今回の行政視察の報告はどこで見られるの
か。SNS等でも発信してほしい。

議会だよりに掲載されている。HPやSNSでは現
在のところ掲載していない。


